

Fecha 06/03/2025 Audiencia \$398.842 Tirada: Vpe pág: \$1.035.072

Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200 38,53%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia:



Luego que cuestionaran certificado emitido a Sergio Nandwani Vaswani

## Abogado de psiquiatra Otto Dörr Zegers sale al paso de las criticas

• El doctor premio nacional de medicina también se refirió a las criticas que ha recibido, defendiendose y aclarando los dichos de otros personeros.

Crónico periodistas@elpinguino.com

1 destacado psiquiatra chileno Otto Dörr Zegers ha sido una figura clave en la neuropsiquiatría y la docencia, con una travectoria reconocida a nivel internacional. Su aporte en el estudio de la bulimia, enfermedad que describió clínicamente en 1972. lo posicionó como un referente en la especialidad, llevándolo a recibir el Premio Nacional de Medicina en 2019.

Sin embargo, en las últimas semanas su nombre ha estado en el centro del debate tras el cuestionamiento de un certificado médico que firmó en el marco de un recurso de amparo presenta-do ante la Corte Suprema.

El abogado Juan Carlos Manríquez defiende al Dr. Otto Dörr, expresando que "cuestionar su certificado no solo es irresponsable, sino que puede ser un delito"

El penalista, expresó que "en el marco del recurso de amparo presentado ante la Corte Suprema en favor de Sunil Nandwani, se adjuntó un certificado médico firmado por el reconocido psiguiatra Dr. Otto Dörr. Este documento, respaldado por otros antecedentes médicos, busca acreditar la imposibilidad de Nandwani para comparecer en audiencias de formalización"

El abogado de ambos involucrados, calificó los cuestionamientos al certificado del Dr. Dörr como infundados y advirtió que podrían constituir un delito

El debate en torno al psiquiatra ha resurgido debido a su histórica vinculación con Colonia Dignidad, un tema que volvió a la discusión pública tras su nominación al Premio Nacional de Medicina. No obstante, el Dr. Dörr cuenta con una trayectoria intachable en el ámbito médico, siendo reconocido internacionalmente por sus aportes a la psiquiatría y su contribución a la salud mental en Chile.

- A lo largo de los años, ha habido cuestionamientos sobre su supuesta cercanía con Colonia Dignidad, incluso en el contexto de la entrega del Premio Nacional de Medicina. ¿Cuál es su respuesta a estas acusaciones?

"Las acusaciones sobre mi supuesta cercanía con Colonia Dignidad son completamente falsas. Mi única intervención médica en relación con la colonia fue la atención de un solo paciente, el Sr. Stricker, a quien examiné en Santiago y le extendí un certificado de reposo. Seis años y ocho meses después de esa consulta, el Sr. Stricker falleció tras una caída desde una construcción, y su autopsia demostró la presencia de medicamentos que yo nunca le prescribí.

Asimismo, es falso que haya sido "condenado" por el Comité de Ética del Colegio Médico. Después de un año y medio de investigación, dicho comité resolvió el caso con una amonestación, el grado mínimo de sanción, lo que demuestra que todas las acusaciones en mi contra carecían de fundamento.

Más relevante aún, tras conocer este veredicto, las instituciones médicas encargadas de otorgar el Premio Nacional de Medicinala Asociación de Facultades de Medicina de Chile, la Asociación de Especialidades Médicas la Academia de Medicina del Instituto de Chile y el Colegio Médico-ratificaron mi reconocimiento y me entregaron el galardón en una ceremonia oficial, dejando en claro que ninguna de las acusaciones en mi contra tenía sustento real."

A lo largo de su carrera, el Dr. Dörr ha sido merecedor de múltiples distinciones, entre las que destaca el Premio Nacional de Medicina en 2018. Este galardón es otorgado por instituciones como la Academia Chilena de Medicina y el Colegio Médico



Psiquiatra Otto Dörr Zegers

de Chile, y reconoce la trayectoria de profesionales que han realizado aportes significativos en el ámbito de la salud, incluyendo roles en docencia investigación y administración académica.

Además de su labor clínica v académica, el Dr. Dörr ha participado activamente en diversas sociedades científicas tanto a nivel nacional como internacional. Su inffuencia y liderazgo

en el campo de la psiquiatría han contribuido al avance de la disciplina y al mejoramiento de la salud mental en Chile y en el extranjero. En relación con su vincula-

ción con Colonia Dignidad, el Dr. Dörr ha reconocido públicamente que su apoyo a la comunidad fue "ingenuo y torpe", minimizando su rol y considerando su relación con el enclave alemán como "anecdótica"